

Peut-on vraiment parler n'énergie verte pour l'éolien et le photovoltaïque ? .

Si le montage de ces projets n'était pas subventionné ainsi que le prix de l'électricité produite, il y aurait-il autant de projets montés dans des régions peu ventées ?

Pourquoi certains de nos hommes politiques font tout pour le développement des énergies éolienne et photovoltaïque ?

- Pour palier à une situation irraisonnée de certains de leurs prédécesseurs, qui, prenant exemple sur l'Allemagne et afin de s'attirer les voix des écologistes, ont procédé à l'abandon du renouvellement de notre parc nucléaire qui nous permettait d'avoir une des électricité la plus propre et la moins chère au monde .
- La privatisation du fonctionnement des communes ne peut aller que dans le sens d'un détachement de l'état qui ouvre la porte à la diminution progressive de la dotation . Même si cela pourrait mener au fait que nos communes seront dirigées par des sponsors à l'exemple de certaines de nos installations sportives ainsi que les équipes dont les joueurs sont devenus des supports publicitaires . Pourquoi pas demain le fronton de nos mairies orné de slogans publicitaires et l'écharpe républicaine aux couleurs d'une assurance ou d'un détergent .

Certains d'entre vous nous disent « Quelle autre solution » ?

- En consacrant l'argent des subventions données à des sociétés privées (17 milliards depuis 10 ans) pour des projets éoliens et photovoltaïques, à éliminer les logements dits « passoires thermiques »
- En repoussant de 3 ou 4 ans le développement des véhicules électriques dont l'état actuel de notre production d'électricité ne peut supporter une croissance rapide .
- En sensibilisant de manière rémunératrice et non pas punitive les concitoyens à utiliser raisonnablement l'énergie électrique . Nous pourrions ainsi patienter jusqu'au démarrage des centrales nucléaires que vient de programmer notre gouvernement, sans massacrer notre patrimoine paysager, porter atteinte au bien vivre de certains de nos concitoyens, tout en préservant la biodiversité et en conservant la valeur immobilière de biens acquis par nos parents ou par nous-même, souvent au prix de sacrifices énormes .

Habitants de Saint Pardoux Morterolles il est encore temps de réagir en nous signifiant votre désaccord sur ce projet . Remplir le document joint en nous indiquant nom, prénom, adresse postale et mail (de manière facultative votre téléphone) . Ces avis seront remis à votre conseil municipal et également à Mme La Préfète en préparation du dossier de demande des permis de construire et d'exploiter .

Courrier postal : VITHEC 3 allée Victoria Grand-Janon 23460 Saint Pierre Bellevue

Mail : contact@vithec.fr sur notre site www.vithec.fr

Sms : 07 81 83 26 13

Le président de VITHEC

